
されていましたが、これを震度６弱以上からにし、情報
収集や「初動対応部」設置を震度５弱以上（「災害対
策本部」が設置）に
○社会福祉協議会に対して災害発生時に「我孫子市
災害ボランティアセンター」の設置を要請
○取手市との大規模地震等の災害協力体制の合意
○避難場所としての学校施設の耐震化工事を計画的
に推進（現状の耐震化率は59.1％。国や県の目標は
平成27年度までに耐震化率90％）
＊耐震化率向上は緊喫の課題であると議会で確認されました。

こんにちは

かい俊光です

「地域防災計画」の全面修正！

我孫子市議会議員
〒270-1176

我孫子市柴崎台2-1-13-208
TEL/FAX:04-7183-6700
http://kai-toshimitsu.com
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城内陸地震と大規模地震が国内外で報道されていま
す。市民の皆様も我孫子の防災対策はどうなっている
のかと心配になられたことと思います。　
　我孫子市では地域防災に関して「災害による被害を
軽減する」という目的の下「地域防災計画」を全面修
正致しました。主な修正点は次の通りです。
○関東大震災から茨城県南部地震（M7.3）を基準
○震度６強以上で地域対策支部が各地域ごとに設置

総務企画委員会で浜松市、岡崎市に行政視察に行ってきました

　行政改革推進市の行政担当者から説明を受け、先
進都市の現場で勉強してきました。我孫子市におい
て以下の様な取り組みが参考になります。
1　＜岡崎市＞
　「新岡崎市行政改革大綱」を、景気の低迷による税
収の減少と国が行う制度改革による地方への財政援
助の減少等の厳しい状況を乗り切るために、中核市
への移行を原動力として、市民主導型の行政システ
ムの構築を目指すことを目的として定めています。
　（１）透明性→行政情報の積極的な提供／審議会
等の公開と委員への女性の積極的な登用／審議会
の統廃合等／外部監査制度の積極的な活用
　（２）効率性→ワンストップサービス（コンビニ等の
活用）による場所・対象の拡大／事務手続きの簡素
化／バランスシートの作成等による健全な財務運営
／民間委託等の推進／公共施設の有効利用／電

　２　＜浜松市＞　
　（１）現年度分の徴収率向上対策→税制や市税の
収納状況を総合的に開示する資料として「市税のす
がた」を作成する／軽自動車税に限定されているコ
ンビニ収納を他の税目への拡大するほか、インター
ネット公売の拡大など新たな施策の実施
　（２）累積滞納額の削減→高額又は徴収困難な債
権回収について債権回収対策課を設置／債権処理
検討委員会を活用し、早期に法的処理、不納欠損
処理等の債権処理の方針を決定／静岡地方税滞
納整理機構との役割分担の明確化。
　（３）役割分担の明確化→臨戸収納の民間委託を
し、夜間・休日の対応をし、合計会話率の向上／根
雪的な臨時的な措置として滞納整理の経験のある
OBや他の部の職員の活用／トップ自らが収納体制
の先頭に立つ（市長直々の未納宅行脚、納税啓発
の１５秒のテレビCMに市長自ら出演）

http://kai-toshimitsu.com

子市役所の推進
　（３）能率性→定員管理の適正化／給与の適正化
／新たな人事管理制度の検討／隣接市町村との合
併の研究
　

■私が所属しております総務企画委員会では、長
期休職している職員状況について質問致しました。
　H１９年度では有給休暇での休職が36名、病気等
の休職が11名となっています。精神的なストレスを
抱えている職員には契約施設で相談ができるように
なっているそうです。昨今心理的ストレスが問題にな
っていますし、市民への対応の面からも職員のメン
タルケアをしっかりしてもらいたいと要望しました。
■平和事業推進条例では、①5000万円の国際交
流基金を財源とすることが関連性がない②平和事
業の内容が不明瞭といった理由で、より煮詰まった
熟慮を望み、継続審議を主張しましたが委員会、議
会でも議案が賛成多数で可決されました。
　私も強く平和を望んでいますが、昨今の国際状況
からも、戦争体験を風化させない事業ばかりではな
く、自治体として平和事業・教育を新たな視点から
模索する転換期にきているのではと思っています。

総務企画委員では…

↑浜松市で行政当局から説明を受ける甲斐

　5/12の中国四川省地
震そして6/14の岩手・宮



我孫子市の歳入増加策！
　■工業系土地利用のために調査研究

の結果を踏まえて、事業実施に向けて

基本計画を作成するために350万円の

予算を計上しています。

　６月を目処に調査研究の終了を予定

していましたが市長報告によると、工法

の選定や事業費の積算等多くの項目

について調査・研究をする必要がある

　小学1〜6年生を対象とした入院に対

して保健診療内医療費を市が助成し、

入院１日当たり自己負担額の上限を

200円にする「児童医療費助成」が8/1

より実施されます。

　これまでの「乳幼児医療費助成制度」

と異なり、事前登録は不要ですが申請

書を提出し償還払いを受けることにな

っています。また、通院の保証までは

ありません。

　千葉県内の他市と比較しましても、入院

費を中学３年生まで助成する八千代に

は及びませんが、習志野や市原と並び

1972年：大分市生まれ
1995年：慶応義塾大学法学部政治学科卒業
1995年：小売業界に就職、民間企業で働く
2003年：大学講師になる
2004年：衆議院議員桜田義孝秘書になる
2007年：我孫子市議会議員　初当選
　＜趣味：　ランニング、乱読、料理＞

E-mail : info@kai-toshimitsu.com

＜議員のやり甲斐　議会レポート＞
　　2008年 第２回(６月)議会が閉会しました

☆☆『生き甲斐、やり甲斐、育て甲斐』『生き甲斐、やり甲斐、育て甲斐』
　　市政への意見を御寄せ下さい！！市政への意見を御寄せ下さい！！↓↓

ことから８月頃に延期されるそうです。私

も含め地元商工関係者の期待が大きい事業

ですから結果報告が待ち遠しいです。

■５月に企業経営者や学識経験者６人

で構成する「我孫子市まちづくり専門家

会議」を立ち上げました。市長の諮問機

関として任期２年、年間５回ほど会議を

行い提言します。専門家の視点からの地域経

済の活性化への意見を期待しています。

◆我孫子市が行政として登録しています「環境家
計簿」に参加しています。これは東京電力が行っ
ている事業で、電機や水道、ガス、ガソリン等の
月々の使用量を打ち込むとCO2排出量がグラフ
で表され行政で市全体の総排出量を把握出来る
様になっています。毎月記入する事で家庭の
CO2排出を意識し家庭から地球温暖化を防止に
貢献できます。以下HPのアドレスです↓↓皆さん
ぜひ参加して下さい！！
http://www.tepore.com/co2diet/kakeibo.htm

一寸一言 ■我孫子市消防本部で行われたAED（自動体外
式除細動器）を使った救急救命セミナーに参加し
てきました。この講習は我孫子消防本部に数人
単位で申込をすれば受講できます。我孫子市内
にはAEDが公共施設に33台、民間施設には17台
ありますが、万一の時に利用されることが重要で
す。心肺停止になったときに救急救命を受けるこ
とで生存率が大きく変わりますので、身近な人の
命を救うためにも救急救命技術を身につけること
が必要だと考えます！
■６月議会は北柏手賀沼霊園や栄マンション計画など市とし
て方針を問われる議題が幾つかありました。市として毅然と
した態度をとることが必要だと感じます。

○「活動ブログ」毎日更新中！○

我孫子市児童医療費の助成が8/1より広がります！
医療費助成が手厚い市となります。　　

　ただ、東京都では中３入院費助成を

し、費用を区市町村と折半しています

ので、千葉県も市町村助成を拡大してい

ただきたいところです。

　

　

　 ←消防本
部での
AED
講習の様
子です
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